

Hinein ins gut gewärmte Nass! Trotz wenig sommerlicher Witterung hatten viele Kinder Spaß bei der Eröffnung des Kaiserswerther Freibades.

Nasses Vergnügen

Kaiserswerther Schwimmbad an der Kreuzbergstraße startet in die Freibad-Saison

Mit großer Resonanz startete die Saison im Freibad Kaiserswerth. Neben sommerlichem Badespaß bietet es bis September ein abwechslungsreiches Programm.

Der Auftakt war noch nicht sehr sommerlich, aber trotzdem spaßig: Am 14. April startete der Förderverein Flossen weg mit der neuen Freibadsaison im Kaiserswerther Freibad an der Kreuzbergstraße 33. In der Winterpause wurde neben einigen Renovierungsarbeiten das Becken des Bades grundsaniert und aufwendig eine neue Beckenfolie eingebracht. Durch das große Spendenaufkommen von etwa 40.000 Euro überwiegend von Fördervereinsmitgliedern

und dank der Unterstützung des Sportamtes der Stadt war diese Erneuerung überhaupt möglich geworden.

Im Rahmen eines Eröffnungsfestes wurde mit vielen Aktionen der Saisonauftakt gefeiert. Ein kleines Programm lud bei kostenlosem Eintritt ein, ein Bad in 26 Grad warmem Wasser zu genießen. Ein Angebot, dass auch rege genutzt wurde.

Die Tauchschule bot das
Tauchen mit Flasche für Kinder ab einem Alter von zehn
Jahren an, so konnte die neue
Folie in jeder auch noch so
tiefsten Stelle des Beckens
bestaunt werden. Zudem präsentierten sich die freiwilligen
Feuerwehren Kaiserswerth
und Wittlaer und die DLRG
Düsseldorf.

Die neue Aktion Charity-

Swim wurde gestartet, die nun die gesamte Saison über läuft. Beim Charity-Swim kann jederteilnehmen. Dafür braucht es lediglich fünf Personen, die einem für jede geschwommene Bahn mindestens 50 Cent spenden. Damit wird in diesem Jahr die Anschaffung von neuen Spielgeräten für Kinderspielnachmittage unterstützt, die an jedem Freitag in den Ferien und in den geraden Wochen der Saison von 15.30 bis 18 Uhr im Bad stattfinden.

Über die Saison verteilt gibt es noch weitere Aktionen. So findet am Pfingstsamstag eine Tauffeier der evangelischen Kirchengemeinde statt. Über Pfingsten sind Vereinskinder mit Ihren Vätern eingeladen, eine Nacht im Schwimmbad bei Mondscheinschwimmen, Lagerfeuer und Zeltübernachtung zu verbringen.

Am Abzeichentag können alle Kinder, die gerne möchten, kostenlose Schwimmprüfungen ablegen. Und am Ende der Saison, am 15. September, findet das traditionelle Abschwimmen statt. Noch einmal öffnet das Bad dann zum großen Trödelmarkt am 22. September.

Darüber hinaus bietet der Förderverein Flossen weg auch in diesem Jahr wieder ein umfangreiches Kursangebot für Groß und Klein, An kälteren Tagen stellt der Förderverein kostenlos Neoprenanzüge zur Verfügung.

Termine und detaillierte Informationen hierzu gibt es immer ganz aktuell auf der Homepage: www.flossen-weg. de . MZ